

Extrait du Dauphine Libéré du 10 mars

Une belle année pour les athlètes



L'assemblée générale de l'Entente athlétisme était l'occasion de mettre à l'honneur les auteurs des meilleures performances de l'année

Vendredi soir, les membres de l'Entente athlétisme Gillonnay La Côte se retrouvaient en salle associative pour leur assemblée générale, présidée par Christelle Jousse, en présence des élus. Le bilan des activités mettait en évidence le dynamisme de l'association qui s'est investie aux côtés de ses partenaires dans l'organisation des pré-France de marche, des jeux athlétiques des écoliers, des tests athlétiques pour collégiens de 4e, de la Fête des marrons à Gillonnay.

Le bilan sportif était l'occasion de revenir sur les excellents résultats des athlètes. Notamment les qualifications aux divers championnats de France d'Anne-Marie Bouvier-Rambaud, Maylis Gérard, Laura Dufour et Ludvik Fernandes en cross. De Léna Chambreuil et Laura Sembeni en cross scolaire. De Tiphaine Chambreuil et Gaëlle Jacquin en lancers longs, Lucile Jacuszin, 6e en longueur, Laura Jacuszin sur 100 m, Joëlle Jousse en 200 m Universitaire et Thomas Habrard sur 100 m et à la longueur en scolaire. Des vétérans Fernand Rabatel, Patrick Robin-Brosse et Yves Hinterseber qui, en août, participeront aux Mondiaux vétérans à Lyon. Nouveauté de l'année, la création du blog athletismelacote.unblog.fr pour faciliter la communication interne et faire connaître le club. Et l'arrivée des jeunes athlètes, Léna Chambreuil et Noé Conil dans l'encadrement de l'école d'athlétisme.

Au terme de la réunion, le bureau était reconduit : Christelle Jousse présidente, Fernand Rabatel vice-président, Martine Bonnardon, trésorière, Antonion Lopes-Roca, trésorier adjoint, Anne-Marie Bouvier-Rambaud, secrétaire, Philippe Giroud secrétaire-adjoint. Le directeur sportif étant Frédéric Randy.